Boletín Informativo Interno

16 diciembre 2022

PROCESO EXTRAORDINARIO ESTABILIZACIÓN PERSONAL ESTATUTARIO

La **Consejería de Sanidad** de la Comunidad de Madrid **ha convocado** el proceso extraordinario de empleo público de **estabilización para el personal estatutario** del Servicio Madrileño de Salud (SERMAS), que permitirá a **9.574 profesionales** pasar a tener la condición de fijo.

Estas seis resoluciones, publicadas este viernes en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (BOCM), se desarrollarán bajo la **modalidad de concurso de méritos**, en virtud de la Ley 20/2021 de Medidas Urgentes para la reducción de la temporalidad en el empleo público. Así, se incluyen **115 categorías profesionales**, con **1.719 plazas de facultativos** de las distintas especialidades médicas, **4.776 de personal sanitario** y **3.079 de gestión y servicios**.

La disminución de la temporalidad de estos trabajadores que prestan servicio en estos centros sanitarios es uno de los objetivos prioritarios de la Consejería de Sanidad en materia de empleo público. Para ello, el SERMAS tiene en ejecución otras ofertas de estas características para distintas categorías que permitirán, además, que otros 22.700 profesionales adquieran la condición de fijos entre 2022 y 2024.

Con la resolución de todos los procesos selectivos que están en la actualidad en distintos estados de ejecución, el Servicio Madrileño de Salud estabilizará a más de 32.000 profesionales que pasarán a tener la condición de personal fijo antes del 31 de diciembre de 2024. Con ello, pasarán a representar más de un 86% del total, mientras que el temporal se reducirá considerablemente, convirtiéndose en tan solo un 14%, tasa que seguirá disminuyendo con las sucesivas las ofertas de empleo público que anualmente se irán convocando.

el Boletín Oficial está disponible en el siguiente enlace: https://bit.ly/3BJuWgD

REGISTRO DE MÉRITOS

La página del **Registro de Méritos (RMER)** para procesos selectivos del Servicio Madrileño de Salud ya está disponible en la web de la Comunidad de Madrid con el siguiente enlace:

https://www.comunidad.madrid/servicios/salud/seleccion-personal-estatutario-servicio-madrileno-salud

Boletín Informativo Interno

16 diciembre 2022

PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

Ángel Díaz Salado, del servicio de Urgencias, ha participado en el estudio "Características sociodemográficas, funcionales y consumo de recursos de la población mayor atendida en los servicios de urgencias españoles: una aproximación desde la cohorte EDEN", publicado en la revista Emergencias.

El objetivo del trabajo fue investigar las características sociodemográficas y consumo de recursos de los pacientes de 65 o más años que consultan en servicios de urgencias hospitalarios (SUH) en España, y su modificación por grupos etarios.

El estudio está disponible para consulta en intranet, en https://bit.ly/3UVDQOX

RECORDATORIO DECORACIÓN NAVIDAD UNIDADES

Recordamos a las unidades que quieran participar en el **Concurso de decoración navideña** que deben comunicar a Gerencia su participación para que el equipo directivo lo tenga en cuenta para organizar los circuitos de visitas el próximo día 22. Al día siguiente de la visitas (23 de diciembre, a las 13.00 h.) se entregarán los premios a la mejor decoración navideña.

Aunque el equipo directivo lo hará personalmente los días 22 y 23 en la visita a las distintas unidades y servicios, os adelantamos la felicitación navideña con nuestros mejores deseos:

